

Die Sarfert Briefe

NACHRICHTEN FÜR DEN
FAMILIENVERBUND SARFERT



22. JAHRGANG · 43. AUSGABE
NOVEMBER 2018

Hallo, Ihr Lieben!

Ein ereignisreiches und turbulentes Jahr neigt sich dem Ende zu. Der Sommer schien nicht enden zu wollen und Temperaturen von über 30 Grad wurden sogar mehrfach noch im September gemessen. In dieser Zeit des heißen Sommers fiel auch das 8. Sarfert Familientreffen am ersten Augustwochenende. Als Veranstaltungsort hatten wir erneut das First Inn Hotel (ehemals Holiday Inn) in Zwickau gewählt. Die zentrale Lage des Hotels ersparte uns weite Wege. Zum Glück wurde rechtzeitig geplant und gebucht, dadurch gab es keine Überschneidung mit den vielen Feierlichkeiten zum 900-jährigen Stadtjubiläum.

Chemnitz, unweit von Zwickau gelegen, geriet einige Wochen später wegen Ausländerfeindlichkeiten anlässlich eines Streites unter Stadtfestbesuchern mit Todesfolge ins Zentrum der Diskussion. Die Medien machten nun ganz Sachsen zu Deutschlands Problemzone. Vergessen war die sächsische Courage für die wiedererlangte Einheit - überall nun „Angst und Schrecken“? Natürlich nicht! Sachse sein, das war in Deutschland immer etwas Besonderes - es wurde verbunden mit Fleiß, Erfindungsreichtum und Zusammengehörigkeitsgefühl. Dazu wollen wir gern unseren Beitrag leisten. Eine schöne Vorweihnachtszeit, gesegnete Weihnachten und einen guten Start in das neue Jahr wünschen Euch

ganz herzlich

Marion & Harald



Die Sarferts gratulierten

der Stadt Zwickau
zum 900-jährigen Stadtjubiläum

Es war ein besonderer Moment, als *Harald* anlässlich des 8. Sarfert Familientreffens die Zwickauer Oberbürgermeisterin Frau *Dr. Pia Findeiß* am Freitag, 3. August 2018, im Veranstaltungsraum des *Hotels First Inn*, begrüßen konnte.

Vorausgegangen war eine Einladung an die erste Vertreterin der Stadt. Wir berichteten ihr von unserem Wunsch, dass wir der Stadt anlässlich unseres Familientreffens, welches vom 3. bis 5. August 2018 in Zwickau stattfinden würde, zum 900-jährigen Stadtjubiläum gratulieren möchten. Schnell war ein Termin gefunden und die Freude war entsprechend groß, als wir die Oberbürgermeisterin mit viel Applaus in unserer Mitte empfangen konnten.

Dass sich unsere Familiengeschichte in der Region um Zwickau bis auf das Jahr 1460 zurückverfolgen lässt, erstaunte auch Frau *Dr. Findeiß*. „Vielleicht gibt es ja sogar noch ältere Spuren unserer Familie“, meinte Harald mit dem Hinweis, für weitere Recherchen das Stadtarchiv und die Ratsschulbibliothek zu nutzen, wo dem Suchenden einmalige historische Quellen zur Verfügung stehen würden.

In Abstimmung mit unserem Kassenprüfer *Hubertus*, konnten wir der Oberbürgermeisterin eine dem Jubiläumsjahr angemessene Spende überreichen, die gern für die „Jugend“ verwendet werden sollte.

BILD OBEN: **Spendenübergabe an die Oberbürgermeisterin.** *V.l. Hubertus Sarfert, Dr. Pia Findeiß u. Harald Sarfert; sowie von den jüngsten Teilnehmern Constantin und Mariella Sarfert.*